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10月15日，“新地中心·安徽之门——城

市运营与地产发展高峰论坛”在合肥政务区

天鹅湖畔合肥大剧院音乐厅隆重举行，此次

由中城联盟主办，安徽金大地新地中心承办

的地产盛宴，特邀到任志强、冯仑、陈淮、漆

洪波、戴大为以及知名主持人芮成钢等国内

财经、地产界风云人物参加，针对当前中国

房地产业界人士及广大公众高度关注的楼

市走向、地产发展趋势等问题进行了专业性

的观点分享和资讯传达，并且针对当前人民

关注的通货膨胀及CPI的高位运行对房地产

发展及投资意义给出了方向性的建议。

“新地中心·安徽之门——城市运营与

地产发展高峰论坛”的圆满召开对合肥城市

的发展和安徽城市群未来前进的方向影响

意义深远。地产大亨们对当前市场下中国

城市的发展走向和前景进行了主题演讲和

讨论，从合肥的发展之于安徽的意义，到安

徽的发展对于中国中部皖江经济带的意义

均给出了指导性的建议和方向的论述，并对

省会经济圈到皖江经济带的大发展给予了

肯定、鼓励和良好的祝愿。对“大合肥”建设

和强力推进的大发展、大建设、大环境下合

肥经济的跨越式发展给予了更多的赞许。

与此同时各位地产界的精英人士站在

现在和未来城市发展的高视野，讲述了当前

市场的热门话题CPI、通货膨胀和新政调控

对于房地产地位和未来城市发展走向的影

响，对大环境下房地产集团自身利益的维护

方式，以及新政条件下房地产的发展方向进

行了开放式讨论，也对个人的资产保值甚至

增值给出了建议和指导。此次峰会对公民

个人的启发和房地产集团的发展意义影响

非凡。地产大亨针对各个问题给出了明确

的回答和简要、精炼的解释说明，有关房地

产的所有问题均做出了详细的阐述。

作为这次峰会的承办方安徽金大地新

地中心也得到了国家级团队的肯定，作为

安徽地区中城联盟唯一的房地产集团金大

地投资控股有限公司在金大地·1912之后的

又一力作——新地中心，联合国际六国七

地十二大团队，斥资50亿元倾情巨献，240

米的摩天巨塔与226米的省广电中心形成

了安徽之门的门户级建筑，项目本身更是

制衡了地标级写字楼、国际购物中心、环天

鹅湖平层别墅、绝版名店街铺等业态。随

着未来省会的发展将更快的跃进皖江经济

圈，新地中心将成为安徽接轨皖江城市群

乃至世界级建筑的名片级巨作。

新地中心·安徽之门
城市运营与地产发展高峰论坛圆满落幕
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市民牛先生来电：161 路公交车现

在只到裕丰花市，不到原来的五里庙

装饰世界，沿线居民出行不便，不知道

是什么原因。

记者祁琳答复：合肥市公交集团

称，铜陵路将要建高架，道路即将封

闭，所以161路暂不宜调整。

161路公交车为啥改路线

目击者，伤者家属请你来作证

节日一过 花圃被“顺手牵羊”
星报讯（实习生 张丽 记者 马冰

璐）10月 13日，合肥市民刘先生致电本

报热线称，前几天，他们公司租赁给多

个社区的花圃出现了丢失状况，“国庆

节前布置花圃时，为了防止丢失，我们

还专门竖了警示牌，可没想到还是无济

于事。”

刘先生说，可能是有些市民认为节

日过了，便可以随意搬走这些花。虽然

目前警方已经着手调查此事，但是他还

是想借本报呼吁，市民要加强自我约束，

鲜花虽美，但不可“顺手牵羊”。

交房三年 房产证仍未拿到
星报讯（实习生 张丽 记者 马冰

璐）近日，合肥荣城花园小区居民施先

生致电本报热线反映，入住小区快 3

年了，可房产证一直不见影儿，“2008

年 11 月，交房的时候，物业给了每户一

张类似房产证明的纸，说是凭这张证

明可以去领取房产证，可直到现在也

没消息。”

针对此事，记者咨询了辖区庐阳区

房产局，一位刘姓工作人员表示，还没收

到该小区开发商上报的相关材料，所以

没法办理房产证。

市民关先生来电：临泉东路正在建，

月亮湾小区的业主过马路不安全，旁边

是一个拐弯大桥，马路上的车速都很快，

能不能设立过街天桥或者红绿灯？

记者江亚萍回复：目前临泉东路正

在改扩建，在该处设置信号灯的建议待

道路修通后视情况决定。

月亮湾小区门前无红绿灯

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐）

昨日，合肥市民徐先生给本报热线打来求

助电话称，10月17日晚上8点左右，他哥

哥在省城四里河路和北二环路交叉口附

近被一辆车撞上，“肇事司机跑了，我们想

寻找目击者，找出这个狠心的司机。”

据徐先生介绍，当时他们是接到医

院通知，才知道哥哥出了车祸，“哥哥伤

得很重，目前还在昏迷中，医生说，还没

有脱离生命危险。现在急需要抢救费

用，家里快支撑不住了。”他说，目前交警

部门反馈的信息是肇事车辆可能是一辆

农用车或三轮车，“除了这个信息，其他

情况我们一无所知。”

徐先生说，他想通过本报寻找目击

者，帮忙找出肇事司机，如果肇事司机认

识到自己的错误，也应主动去投案。读

者朋友们，如果您目睹了车祸或了解相

关 信 息 ，欢 迎 您 拨 打 本 报 热 线

0551-2620110提供。

星报讯（实习生 刘海燕 记者 祁琳）

“我家里的有线电视一点信号都没有，屏

幕上总是出现‘你的线路有故障’的字

样，不知是怎么回事。”昨日，本报热线接

到家住合肥市怀宁路与习友路交口宋都

西湖花苑小区罗先生的来电。

随后，记者联系上合肥有线电视客

服部门，一位工作人员称，“线路信号显

示正常，可能是罗先生家室内连接线有

问题，或者有插头松动了，建议罗先生先

自行检查一遍，若还不能恢复正常，将派

维修师傅检查维修。”

电视没信号 居民好着急

市民陆先生来电：想咨询一下户

口在合肥，但没有养老保险、也无工

作的 60 岁以上老人有无相关养老补

贴？

记者马冰璐回复：合肥市庐阳区民

政局的工作人员介绍，60岁以上的老人

没有养老补贴，但80岁以上的老人可以

享受每年300元的高龄津贴。

60岁以上老人有无养老补贴

市民洪先生来电：碧水雅居小区

一直没有健身器材，居民想锻炼身体

找不着地方，很是不便，哪个部门能解

决？

记者江亚萍回复：目前小区健身器

材与物业公司、招标中心会商确定了品

种、数量，以及技术参数，为保证健身器

材品质，计划10月底安装到位。

碧水雅居小区健身器材不到位

星报讯（实习生 赵君梅 记者 江亚

萍） 日前，合肥市民汪女士致电本报热线

反映，滨湖康康双语幼儿园乱收费。今年9

月份汪女士给孩子报了幼儿园内的英语和

珠心算两个特色班，当时交了500块钱的费

用，眼下幼儿园通知又要交材料费。“英语

22元，珠心算88元，说是书本费。”汪女士

告诉记者，当时交的500块钱费用只给了张

收条，家长都以为应该包含所有费用，可是

没想到现在又要收书本费，这样合理吗？

昨日上午，记者联系到滨湖康康双

语幼儿园，一负责人告诉记者，特色班是

本着自愿原则，费用是幼儿园外聘教师

收取，与幼儿园无关。她还表示，如果家

长不愿交材料费可以选择退出特色班，

之前收取的费用会退还。

为此，记者咨询了合肥市教育局基

教处。该处张主任称，幼儿园收取材料

费做法违规。他建议家长将情况反映到

辖区包河区教育局。随后记者联系到包

河区教育局，该局一位姓王的工作人员

表示，会调查处理，发现违规将处罚。

特色班接连收费家长认为不应该

近日，在省城科学岛附近的路面上，工作人员正在测试新型机动车尾气遥测

系统。据了解，该套设备通过红外及高速摄像等技术手段，行驶中的汽车无需停

下就能测出尾气排放是否超标。 记者 黄洋洋/图


